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要望、助言に対する考え方

ます。転倒等による骨折等ないよう、早めの対応を心がけていただけたらと思います。
季節にもよりますが、遠出をしなくても、身近な場所へお散歩感覚で外出することは、思いがけない発見もあり心が

引き続き事故には十分注意していきたいと思います。

晴れそうですね。

コロナの感染状況、利用者の状態に合わせたイベントを今後も計画していきます。
ほのぼの通信やインスタグラムを通じて、楽しい分かりやすい内容に心がけていきます。
窓越しでの面会を希望される方には、少し会話が聞こえにくい点がありますが、可能なので提案していこうと思います。

（民生委員様より）訪問できていないので、特に事案はありません。

面会が全くできていない状態で、本人に申し訳ない気持ち。私の仕事柄、面会でご迷惑おかけしては申し訳ないと

思っています。マスクをしても至近距離では感染の恐れを感じます。例えば、ガラス越しでの面会などの工夫があれば

助かります。

・コロナ禍ではありますが、感染症に注意して引き続き利用者の気分転換を図ってください。
・新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。
・季節性インフルエンザにもご注意ください。

大変な時期に定期的な行事もあり、活動する時間を作って下さり、ありがとうございます。寒くなるので、施設内で

新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。
恒例となっている芋ほり今年もたくさん採れたようですね。利用者さんのとても楽しそうな雰囲気が伝わってきます。

冷え込む時期になり、高齢者の方の動きが悪くなり、それにより転倒事故が発生する恐れが強くなってくると思い

無理なく楽しめることをしていただけたらと思います。

ほのぼの通信楽しみにしています。皆さんの様子が手に取るようにわかり、私も気持ちがよく加わりたいと思います。
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大変楽しそうな写真を見せて頂き、できるなら参加させて欲しいと思うほど楽しそうな表情が伺えました。

ゾーニング等を含めた対応を実施し、基本的には拡大予防ができた。しかしながら、感染の流行に伴い、施設内感染

も経験することとなった。施設内感染後も迅速に対応することで感染拡大を防ぐことに努めた。今後も経験を活かして

感染対応を行っていきたい。

要望、助言に対する考え方
引き続き利用者が楽しんでいただけるような行事を企画、実行し、生活に張りをもって過ごしていただくとともに
その姿をご家族等がみていただけるような情報発信をしていきたいと思います。
コロナ感染については、持ち込まない、拡げないことを考え、消毒、体調管理等はもちろんのこと、疑わしい場合に

と思います。太陽には気を付けてください。
コロナ感染、入居者対応に追われたかと思います。感染者を2名で抑えられた事は、日頃の基本的な感染対策が徹底され

早急な初動体制の整備とチームの成果であったと思います。心配が絶えない中で明るい行事写真は何よりのお便りになっ

たことでしょう。

いろいろなイベント等の実施で、利用者の皆さんの楽しい表情や様子がうかがえました。気温の変化に注意しなが
ら、引き続き利用者の気分転換を図ってください。
新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。また、
利用者及び職員の健康管理に留意してください。

楽しく行事をして頂いておりますので、参加してくれると生活に張り合いが出ていいと思います。
写真で元気そうな姿を見られると安心します。
新型コロナ感染対応で大変だったと思います。その中でも季節の行事を開催し、利用者さんや職員さんの楽しそうな雰囲気

が伝わってきます。利用者さん・職員さんともに日常生活が送りにくいと思いますが、時折気分転換をしながらより良い支援

の提供をお願いします。

　別紙のとおり
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コロナ拡大期で大変なご苦労をされていたと思います。楽しんでもらえた行事があり、ありがとうございます。これからも大変
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